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2022 年 3月（役員会）議事録 

令和4年 3月 8日（火）10:00~12：30 東児童館にて 

出席者；笹澤、篠原、原田、半田、鈴木 

議題； 

〇きずなネットワーク通信No.6 を 2月 1日の回覧で配布；特に反響などは無い 

〇井戸水供給可能を知らせるプレート；ハトメの器具を購入してハトメ処理をする（工程進捗状況） 

〇東小学校との関わり…コミュニティスクール、東小学校区防災連絡会議 

 2 月 15 日（火）東小学校からWeb 会議の要請があり笹澤、篠原、原田、柏木、鈴木参加 

 内容；つくば市教育局の生涯学習課の人の講演会、令和 4 年度から始動して令和 9 年度までにはコミュニティスクールをつく

ば市内の全ての地域の中学校単位で組織する旨の内容。 

 

杉田校長から聞いていた「地域の防災連絡会議」を核にしてのコミュニティスクールの組織づくりや活動の方向性が変わってきた、

或いはつくば市の考えていることと校長の考えとは別物なのか？等々 参加者皆が違和感、困惑を抱えた。杉田校長が間もなく

今年度末には定年退職になる。こちら側からのプッシュはしない。年度が替わり新体制になったときにどのように動くのかを距離を置

き観察の後に依頼があった場合、可能な範囲で協力をする。「きずな」としての地域の相互理解、お助け活動は独自、可能なら

ば他の団体とも協力し合って進めていく。 

〇総会資料作成に向けて 

 会計報告と予算案；半田さんが作成中…稲荷前 1 区のみが会員数に対してのきずなへの補助金が多い。「多すぎません

か？」余計なお世話かもしれないが折笠区長に耳打ち、世間話？として伝えてみる。 

活動報告、活動計画…鈴木がんばります！ 

 大きなイベントとして 

① 包括と薬局？医師？を招いての「包括と仲良くなろう！」と「在宅医療と介護のサービス」の懇談会、講演会、説明会→ポス

ターやチラシを使って人数を集める。（会場、日程、準備期間など） 

② マップのメンテナンスを含めた防災講座 会場；集会所、講師；坂口さん 

①②どちらもコロナ次第だが秋～冬 次年度持ち越し可能性あり 

〇きずなネットワーク規約 

年度の設定は？⇒4月～3月末  総会の参加者、議事の承認規約など決まっていないことが多々あるので順次で良いので決

めていくべき。 

〇ホームページとサロン；これまできずなもサロンも構成メンバーは同一だった故違和感が無かったが、きずなのみのメンバーから

見ると、サロン、こじゅけい、いきいき体操などの情報をなぜきずなのＨＰにバナー転送でなく、ダイレクトに入れるのか違和感がある。

どれも社協と市の後援があって開始したものだが、社協などに聞いてみて問題がなかったら一つの組織の中のそれぞれの部署的に

位置づけしてみたら？⇒社協、守谷さんなどに聞いてみよう。 

＊ＨＰ管理者が交代になったので、ＨＰのレンタルサーバー代金（6000 円くらい？）とホームページビルダーの購入費が承認

されました。 

 

＊5月総会 4 月はその準備に向けての定例会となっていましたが、昨年度も 4月第 3火曜日に総会を実施しているので再考

の余地あり。 

 


